
Procès-verbal de la dernière réunion du comité de parents 2017-2018 de la Commission 
scolaire de la Rivière-du-Nord tenue le lundi 17 septembre 2018 au centre administratif 
de la Commission scolaire de la Rivière-du-Nord, 795, rue Melançon, Saint-Jérôme, à 
19 h 00 et à laquelle assistaient :

ÉCOLES : MESDAMES, MESSIEURS :
de La Durantaye Marie-Hélène Bélanger
Frenette Absent
Dubois Sophie Collerette
Notre-Dame Absent
Prévost Absent
Saint-Stanislas Absent
Saint-Jean-Baptiste Absent
Polyvalente Saint-Jérôme Absent-motivé et Josée Landreville (substitut)
Cap-Jeunesse Nathalie Guillemette
Saint-Joseph Stéphanie Savoie
Mariboisé Absent
de l’Horizon-Soleil Absent
Sainte-Paule Absent
Bellefeuille Absent
Sainte-Thérèse Absent
aux Quatre-Vents Isabelle Viau
Jean-Moreau Absent
Sacré-Cœur Lucie Perreault
Val-des-Monts Josée Landreville
des Hauteurs Absent
des Hautbois Absent
Sainte-Anne Cédric Desbiens
Mer-et-Monde Absent
à l’Unisson Absent
La Fourmilière Marie-Claude Turcotte
des Falaises Absent
de l’Envolée Karyne Venne
Sans-Frontières Geneviève Patenaude
des-Studios Aucun
de la Source Émily Rubec
du Joli-Bois Sonia Boudreault et Karine Laforest (substitut)
du Champ-Fleuri Absent
de la Croisée-des-Champs Absent
à l’Orée-des-Bois Absent
de la Volière Absent
des Hauts-Sommets Absent
Mirabel Éric Brisebois
du Grand-Héron Viviane Drapeau
aux Couleurs-du-Savoir Stéphanie Binet
du Triolet Absent
du Parchemin Sophie Ahkam
Saint-André Absent
l’Oasis Karine Lapierre
Saint-Philippe Jossia Campeau
Saint-Hermas Absent
Saint-Alexandre Absent
Saint-Julien Karine Lapierre
Bouchard Absent
Dansereau & Saint-Martin Aucun
Polyvalente Lavigne Aucun
Comité EHDAA France Lavoie

ASSISTAIENT ÉGALEMENT À LA RENCONTRE :
Madame Sophie Paquette, secrétaire de gestion du comité de parents
Monsieur René Brisson, directeur général adjoint de la CSRDN

Taux de représentation 37.25 %
1 absence motivée



1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE
Madame Isabelle Viau, présidente, souhaite la bienvenue aux membres et ouvre l'assemblée à 
19h03.

2. VÉRIFICATION DES PRÉSENCES
La vérification des présences est faite par Madame Sophie Paquette, secrétaire de gestion du 
comité de parents.

3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR
Madame Marie-Claude Turcotte propose l’adoption de l’ordre du jour.

CP-2017-18-43 Adopté à l’unanimité.

4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA DERNIÈRE RENCONTRE (2018-06-04)
Madame Karine Lafôret propose l’adoption du procès-verbal.

CP-2017-18-44 Adopté à l’unanimité.

5. PAROLE À L’ASSEMBLÉE
Aucune assemblée n’est présente.

6. SUIVI ET INFORMATION
6.1. Rapport annuel

Les membres discutent entre eux du rapport et s’engagent à faire parvenir leurs 
commentaires à Madame Sophie Paquette, afin que les changements soient apportés.

6.2. Budget
Madame Marie-Claude Turcotte se pose certaines questions concernant les catégories
« Affaire corporative » et « Papeterie ». Madame Isabelle Viau l’informe que nous allons 
valider les dépenses afin de bien répondre aux questionnements.

6.3. Passage primaire-secondaire
Les membres reçoivent des dépliants qui donnent tous les dates des rencontres pour le 
passage primaire-secondaire ainsi que secondaire-cégep. Madame Isabelle Viau 
demande aux membres de s’assurer que ce soit discuté durant leur CE.

7. POINT CSRDN
7.1. PEVR

Monsieur René Brisson présente aux membres la vidéo PEVR.

8. RAPPORT DES COMITÉS
8.1. EHDAA

Madame France Lavoie explique les élections. Nous vérifions la progression de l’envoi
aux parents pour cette soirée électorale.

8.2. VOTRE COUP DE COEUR
Les membres font un tour de table.

9. QUESTIONS DIVERSES
Aucune question diverse.

10. TIRAGE CARTES-CADEAUX
Madame Isabelle Viau fait le tirage de 2 cartes-cadeaux de la Librairie Renaud-Bray d’une 
valeur de 50,00 $ chacune à la fin de la rencontre. Ce tirage a pour but de récompenser les 
représentants pour leur assiduité aux rencontres.

Les gagnants sont :
Madame France Lavoie du comité EHDAA
Monsieur Éric Brisebois

11. ÉVALUATION DE LA RENCONTRE
Madame Isabelle Viau invite les membres à compléter l’évaluation de la rencontre.

12. DATE DE LA PROCHAINE RENCONTRE
Madame Isabelle Viau informe les membres que la prochaine rencontre aura lieu le 15 octobre
2018.

13. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE
Madame Sonia Boudreault propose la levée de l’assemblée à 20h33.

CP-2017-18-45 Adoptée à l’unanimité.

Sophie Paquette Isabelle Viau
Secrétaire de gestion Présidente

Comité de parents Comité de parents


